
Wahlprüfsteine des BN Stadtbergen an die Parteien/Gruppierungen im Stadtberger Stadtrat

1. Respektiert Ihre Partei/Gruppierung das Ergebnis des Bürgerentscheids von 2016, der für die
    Fläche südlich der B 300 keine gewerbliche Bebauung vorsieht?

    □    Ja, auf Dauer, aus dem Flächennutzungsplan streichen

    □    Ja, zumindest bis zum Ende der kommenden Wahlperiode

    □    Nein

2. Gilt diese Meinung auch für die Wohnbebauung?

    □     Ja □      Nein

3. Sollen über die derzeit geplanten Wohngebiete hinaus in der kommenden Wahlperiode weitere
    Wohngebiete entwickelt werden?
    □     Ja □      Nein

    Wo: ________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________

4. Soll das letzte größere mögliche Wohngebiet in Deuringen (Investorenbaugebiet) in der

    kommenden Wahlperiode realisiert werden?

    □     Ja □      Nein

5. Halten Sie die Bemühungen der Stadt, aber auch des Bundes, für eine Einhausung der B17

    für ausreichend?

    □     Ja □      Nein

6. Unterstützen Sie es, dass in der Bauleitplanung der Stadt konkrete Anreize für zukunftsfähige 
Energiestandards der Gebäude bei Neubau und Sanierung vorgesehen werden                         
(z.B. analog Lkr. Starnberg: Zulässige Unterschreitung der Mindestabstände oder Überschreitung
der vorgesehenen Gebäudehöhe bei zusätzlicher Wärmedämmung in der Sanierung)?

     □     Ja □      Nein

(bitte wenden!)



7a Ist Stadtbergen mit dem ÖPNV ausreichend versorgt?                                 

     □     Ja □      Nein

7b Wie beurteilen Sie die Tarifgestaltung von Stadtwerken und AVV?

      _________________________________________________________________________

      _________________________________________________________________________

8.   Wie stehen Sie zur Straßenbahnlinie 5?
      ________________________________________________________________________

      ________________________________________________________________________

9.   Wie beurteilen Sie den Vorschlag, überall dort, wo es im Ortsgebiet Stadtbergen keine
      eigenen Radwege gibt, Tempo 30 einzuführen?     
      _________________________________________________________________________

  __________________________________________________________________________

10.  Geben Sie der Landwirtschaft in Stadtbergen generell eine Zukunft?
       _________________________________________________________________________

       __________________________________________________________________________

11. Bayerns Ministerpräsident Dr. Söder hat angekündigt, dass Bayern bis 2040 klimaneutral wird.
Unterstützen Sie es, dass künftig alle größeren kommunalen Investitionen in Stbg. mit 
Auswirkung über 2040 hinaus auf Vereinbarkeit mit diesem Ziel zu prüfen sind und ihre 
Umsetzung mit dem Klimaschutzziel vereinbar ist?

       □     Ja □      Nein

12. Unterstützen Sie es, wenn der Stadtrat ein Energie- und Klimaschutzkonzept für Stadtbergen
      erstellen lässt?
      □     Ja □      Nein

       ________________________________________________________________________

       ________________________________________________________________________

13.  Unterstützen sie es, dass Stadtbergen ein Konzept zur umwelt- und naturschutzoptimierten
       Bewirtschaftung und Pflege von Grünanlagen erarbeitet (z.B. Vermeidung von  
       Radikalschnitt von Straßenbegleitgrün, keine radikale Entfernung von Laub unter Bäumen)?
       □     Ja □      Nein

14.  Unterstützen Sie es, dass künftig bei städtischen Veranstaltungen grundsätzlich auch
       Leitungswasser ausgeschenkt bzw. angeboten wird (unter Vergütung möglicher
            Zusatzkosten der Wirte/Caterer/Veranstalter)
        □     Ja □      Nein

_____________________________________________________________________________


